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生駒市ごみ減量市民会議(令和２年度３回目) 会議録（要旨） 

 

１．開催日時 令和 2 年 12 月 21 日(月) 午後 1 時 30 分～午後 3 時 

２．場  所 生駒市役所４階 401・402 会議室 

３．会議次第 

報告事項 

(1) 環境フェスティバル啓発活動実施結果について  

(2) 小瀬町自治会懇談会実施結果について  

(3) オンライン懇談会実施結果について 

(4) 生ごみ処理器「キエーロ」アンケート集計結果について      

     

協議事項 

(1) ごみ減量市民会議が実施している活動について 

      

４．出席者（敬称略） 

【参加者】坂本 剛伸、藤堂 宏子、藤尾 庸子、山口 昭夫、清水 綾、奥田 髙弘、

小山 忠昭、田平 厚子、藤中 章夫、寺井 孝幸 

【事務局】岡田（市民部長）、奥田（環境保全課長）、 

木戸（環境保全課課長補佐）、鳴川（環境保全課事業係長）、 

久保（環境保全課事業係） 

５．欠席者 山田 龍三 

６．傍聴者 １名  

７．会議内容（要旨） 

 

案件 

報告事項(１) 

●環境フェスティバル啓発活動実施結果について 

事務局 ＜資料 1 環境フェスティバル啓発活動実施結果についてについて説明＞ 

 

  質疑なし 

 

報告事項(2) 

●小瀬町自治会懇談会実施結果について 

事務局 ＜資料 2 小瀬町自治会懇談会実施結果について説明＞ 

 

 質疑なし 

 

報告事項(3) 

●オンライン懇談会実施結果について   
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事務局  ＜資料 3 オンライン懇談会実施結果について説明＞ 

  

  質疑なし 

 

報告事項(4) 

●生ごみ処理器「キエーロ」アンケート集計結果について    

事務局  ＜資料 4 生ごみ処理器「キエーロ」アンケート集計結果について説明＞ 

 

  質疑なし 

 

協議事項(1) 

●ごみ減量市民会議が実施している活動について 

事務局  ＜資料 5 ごみ減量市民会議が実施している活動について説明＞ 

 

参加者  フードドライブと関連するが、現在のコロナ渦により、事業所から食堂の残り

物や給食の残りなどの提供について、民間事業者から引取り協力依頼があるの

か。 

 

事務局  事業所からの協力依頼はない。 

 

参加者  事業者に対し、市役所から積極的に声をかければ良いのではないかと思う。 

 

参加者  ごみ減量市民会議が実施している活動について、令和３年度以降は環境保全課

職員が実施していくように資料に記載されているが、これは、生駒市が市民と

の協働、協創を推進するという目標に逆行するのではないか。 

 

事務局  ごみ減量市民会議が来年３月で活動満了になることから、４月以降の活動主体

という意味合いで環境保全課と記載している。 

 

参加者  ごみ減量市民会議が実施している活動の令和３年度以降の活動について、決定

事項のように書かれているが、会議内で協議のうえで決定すべきではなかった

か。 

       

事務局  それについては、会議内での協議が必要であったと思う。次回の２月の会議で、

４月以降の活動について、ご意見をいただきたい。 

    

     以上です。 

     本日の会議はこれで終了します。 

ありがとうございました。 


